

NGO

Ikut Apel Kesiapan Pengamanan WSBK, Kapolresta Mataram : Tugas Ini Bentuk Dukungan Kepada Pemerintah

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

Feb 28, 2023 - 13:12



Mataram NTB - Dalam rangka persiapan pengaman Event World Superbike (WSBK) Mandalika 2023, Kapolresta Mataram bersama Kapolres lainnya se Pulau Lombok mengikuti Apel kesiapan Pengamanan WSBK 2023 yang di selenggarakan Polda NTB di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, (28/02/2023).

Apel yang dipimpin oleh Wakapolda NTB Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan diikuti oleh segenap perwakilan instansi, lembaga terkait serta dihadiri oleh segenap PJU Polda NTB dan Kapolres se Pulau Lombok.

Dalam Arahannya Wakapolda menyampaikan bahwa sandi dalam pengamanan WSBK tahun ini adalah OPS Mandalika I Rinjani 2023 yang akan dimulai sejak 1 Maret hingga 7 Maret 2023.

Pria dengan senyum, berkumis sebagai ciri khasnya menyebutkan bahwa dalam Ops Mandalika I Rinjani 2023 Polda NTB melibatkan 2200 personel gabungan antara TNI, Polri dan Pemerintah.

Seluruh personel akan disebar di 20 lokasi Pos Pengamanan dan 23 Lokasi Pos Penyekatan yang ada di Pulau Lombok.

"Apel ini bertujuan untuk menandakan kesiapan pengamanan serta menyatukan pendapat agar siapa berbuat apa dan bertanggungjawab kepada siapa, sehingga rangkaian Event internasional ini berjalan dengan baik,"tutupnya.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK usai mengikuti Apel tersebut kepada media ini mengatakan bahwa sebagai Kota penyangga Mataram tentu dipadati oleh para tamu seperti hal pada event serupa tahun lalu.

Sebagai pemegang tanggungjawab Keamanan di kota Mataram, Polresta harus mempersiapkan diri agar bagaimana situasi dan kondisi kota Mataram tetap kondusif terlebih selama event WSBK berlangsung yaitu 3 -5 Maret 2023 mendatang.

"Terkait masyarakat dan para tamu yang akan menonton WSBK, kita akan sempurnakan pola pengamanannya sesuai pengalaman sebelumnya. Hal ini semata-mata untuk kenyamanan masyarakat dan wisatawan yang berada di Mataram dan akan menonton WSBK,"ucapnya.

Tentu seperti tahun lalu, semua titik penumpukan penonton atau pun titik rawan kemacetan serta lokasi rawan lainnya akan di siagakan personel untuk memberi pelayanan keamanan.

"Intinya Polresta Mataram akan berusaha memberikan yang terbaik kepada pemerintah dan masyarakat sebagai bentuk dukungan terhadap giat-giat yang di selenggarakan pemerintah,"tutupnya.